

Strasbourg, le 17 juin 2022

Réfection de la chaussée sur l'A35 – secteur Vendenheim Sens Lauterbourg vers Strasbourg

La Collectivité européenne d'Alsace informe que des travaux de réhabilitation de la chaussée sur l'A35 au niveau de l'échangeur entre l'A35, l'A4 et l'A355 sont programmés du lundi 20 au vendredi 24 juin 2022.

Pour assurer la sécurité et le confort des usagers, les interventions de la Collectivité européenne d'Alsace consisteront notamment à fraiser la couche de roulement de la chaussée sur 6 cm d'épaisseur et la structure de la chaussée sur 10 cm d'épaisseur, ainsi qu'à remplacer les panneaux de signalisation verticale.

Cette opération d'entretien routier sera entièrement prise en charge par la CeA.

Des incidences sur le trafic

En provenance de Lauterbourg, la bretelle de l'autoroute A35 vers Strasbourg sera fermée à la circulation du 20 au 24 juin 2022.

Les usagers circulant sur l'A35 dans le sens Lauterbourg vers Strasbourg seront déviés par l'A4 en direction de Paris jusqu'à l'échangeur n°48 de Brumath où ils devront quitter l'autoroute et emprunter une petite portion de la RD263 afin de reprendre l'autoroute A4 dans le sens inverse en direction de Strasbourg.

En conséquence, la circulation en direction de Paris sera réduite à une voie dans le sens de circulation Lauterbourg – Strasbourg et la vitesse sera abaissée à 90 km/h.

La Collectivité européenne d'Alsace appelle à la vigilance, au respect du personnel mobilisé et des dispositifs mis en place. Près de 18 340 véhicules empruntent quotidiennement cette portion de l'A35.

Contact presse :

Sylvie MERTZ
Attachée de presse
Collectivité européenne d'Alsace

Tél : 03 69 20 74 31
sylvie.metz@alsace.eu